

Centre de formation AM Suisse Centrale

Inauguration de 15 nouvelles places de travail

Suite à l'assemblée générale du 13 mai 2016, l'AM Suisse Centrale (anciennement MULON) a inauguré l'extension du centre de formation de Sursee. Avec cette extension, les cours continueront de se tenir dans une infrastructure moderne et optimale.



Am grossen Tag durfte auch der rote Teppich nicht fehlen.

Le grand jour, même le tapis rouge était de mise.

Au terme de l'assemblée générale, quelque 170 membres et convives ont attendu avec curiosité de découvrir la nouvelle extension du centre de formation de Sursee. Les enseignants et les responsables de cours ont donné des renseignements sur le centre de formation à l'occasion d'une visite guidée. Comme l'affirme Paul Furrer, président du centre de formation de l'AM Suisse Centrale et président de la commission de construction, il a fallu faire face à de nombreux défis lors de la construction. L'architecture devait se fondre parfaitement avec le bâtiment existant. La gestion des coûts n'a pas été aisée et il a fallu mener la construction sans gêner l'activité scolaire.

Places de travail à la pointe

Les travaux d'extension ont été réalisés en seulement une année. Les 15 nouvelles places de travail pour constructeurs métalliques et le banc d'essai de freinage pour gros véhicules comptent parmi les plus modernes d'Europe. Les

places de travail sont dotées d'une aspiration arrière, qui permet une extraction directe des fumées de soudure par l'arrière, sans remonter à l'avant. L'installation de ventilation atteint un niveau technique élevé. L'installation de filtre à cartouches se révèle impressionnante, préservant l'environnement tout en étant sans risque pour la santé. Paul Furrer est très satisfait: «les places de travail, claires et agréables, répondent à toutes les attentes, techniques comme écologiques».

Une inauguration festive

Les convives se sont ensuite retrouvés dans les ateliers décorés pour y assister à une soirée de gala avec des allocutions, un souper à plusieurs plats et un spectacle comique donné par l'animateur Gögi. Paul Furrer a par ailleurs profité de l'occasion pour remercier Beat Lütolf et célébrer ses 30 années de collaboration.

Texte et photos:
Sarah Brandenberger



Die hellen, freundlichen Arbeitsplätze lassen nicht nur technisch, sondern auch ökologisch keine Wünsche offen.

Les places de travail, claires et agréables, répondent à toutes les attentes, techniques comme écologiques.



Vor der grossen Feier fand die ordentliche Generalversammlung statt.

L'assemblée générale ordinaire s'est tenue avant la grande célébration.

Bildungszentrum AM Zentralschweiz

Einweihung 15 neuer Arbeitsplätze



Im Anschluss an die Generalversammlung vom 13. Mai 2016 weihte der AM Zentralschweiz (ehemals MULON) den Erweiterungsbau des Bildungszentrums Sursee feierlich ein. Dank der Erweiterung ist sichergestellt, dass die Kurse weiterhin in einer optimalen, modernen Infrastruktur stattfinden.

Gespannt warteten gegen 170 Mitglieder und Gäste nach der Generalversammlung darauf, den neuen Erweiterungsbau des Bildungszentrums Sursee auszukundschaften. Lehrer und Kursleiter gaben an einem Rundgang Auskunft über das Bildungszentrum. Laut Paul Furrer, Präsident des Bildungszentrums AM Zentralschweiz und Präsident der Baukommission, waren beim Bau etliche Herausforderungen zu bewältigen. So sollte sich die Architektur nahtlos an den bestehenden Bau anschliessen. Das Kostenmanagement war nicht ganz einfach und der ungestörte Schulbetrieb während der Bauphase musste gewährleistet sein.

Modernste Arbeitsplätze

In nur einem Jahr wurde der Erweiterungsbau fertiggestellt. Die 15 neuen Arbeitsplätze für Metallbauer und die Bremsprüfanlage für grosse Fahrzeuge zählen zu den modernsten in ganz Europa. Die Arbeitsplätze sind mit einer Rückwandabsaugung

ausgestattet. Diese zieht den Schweißrauch direkt nach hinten ab und nicht am Kopf vorbei nach oben. Bei der Lüftungsanlage wurde auf einen hohen technischen Stand geachtet. Beeindruckend ist dabei die Patronenfilteranlage, die neben der Gesundheit auch die Umwelt schont. Paul Furrer ist sehr zufrieden: «Die hellen, freundlichen Arbeitsplätze lassen nicht nur technisch, sondern auch ökologisch keine Wünsche offen.»

Feierliche Einweihung

Im weiteren Verlauf traf sich die Gäste in den dekorierten Werkhallen und genoss den Gala-Abend mit Ansprachen, einem mehrgängigen Nachessen und komödiantischen Darbietungen durch den Alleinunterhalter Gögi. Zudem konnte Paul Furrer den Schulleiter Beat Lütolf für seine 30-jährige Tätigkeit danken und ehren.

*Text und Bilder:
Sarah Brandenberger*

Paul Furrer ist sehr zufrieden, dass alle Herausforderungen bewältigt werden konnten.

Paul Furrer constate avec satisfaction que tous les défis ont été relevés.